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		第13回国大化学会総会を2019年7月6日 ( 土 ),	横
浜国立大学	教育文化ホールにて開催いたしました。
元号が令和となってから初めての国大化学会の総
会・講演会として、のべ１００名以上の卒業生・学
生が参加しました。以下に報告するとおり、国大化
学会の存在意義をより明確に示した場となりました。
　総会では横山会長よりご挨拶をいただくとともに、
本年度の学生役員4名の紹介、国大化学会の現在の
状況、国大化学会独自の学生支援の内容 ( ドクター
スタートアップ、学会参加支援など) についてご紹
介いただきました。さらに会員証発行など今後の国
大化学会の活動計画についてもご説明いただきまし
た。次に長谷川励	企画 G 代表から2018年度の学
業・研究・就職・情報提供などあらゆる角度での学
生支援活動に関する実施報告および会費納入状況に
関する報告がなされました。予算報告、会計監査報
告に関して本学の關	金一先生から丁寧なご報告があ
りました。このように報告いただいた国大化学会の
活動は会員の会費によって支えられており、学生を
エンカレッジするために必要なものと改めて感じる
ことができました。
　総会の最後には小林憲正教授から大学全体の状況
と現在の化学系の教員や学生の活躍についてご紹介
いただきました。あわせて、化学棟の改修工事開始
についてのご案内があり、改修工事期間中の国大化
学会との協力体制の必要性を感じました。
　講演会は本学応用化学科	昭和44年卒で株式会社	
SHOEI	元代表取締役の山田	勝さまに「会社更生へ
の挑戦」という演題でご講演いただきました。詳細
については後のページをご覧ください。

　その後、各研究室の研究室紹介を教員または学生
がポスター形式で発表しました。卒業生の方だけで
はなく、これから研究室配属を控える現役の3年生
も30名近く参加し、大変盛況になりました。研究室
紹介は総会において学生と卒業生をつなげる大事な
イベントのひとつであり、今後も続けていく必要が
あるかと思います。
　懇親会 ( 生協第一食堂3階 ) では、小野塚	新	副会
長のご挨拶ならびに横浜工業会	会長	永井孝雄さま
より来賓代表のご挨拶をいただきました。さらに、
講演者の山田さまと同期の藤平正氣さま( 応化 S44)
による乾杯のご挨拶では、これまでの国大化学会の
活動への賛辞をいただくとともに、これからの国大
化学会の活動についての激励していただきました。
その後の学生とＯＢＯＧとの懇談も大いに盛り上が
りました。
　今回、大変多くの学生に参加していただきまして
運営側として嬉しい限りです。次回の総会も大勢の
方の参加を期待し、学生と卒業生の交流で盛り上が
ると確信しております。
最後に、総会運営において伊藤傑先生、上野和英先
生、平野昌由さま、末澤裕子先生、事務局	滝淳子
さま、学生役員の野上さま、網中さま、三上さま、
木村さま、当日お手伝いいただいた学生のみなさん
からご協力いただき、無事に総会を開催することが
出来ました。ここに感謝申し上げます。また研究室
紹介において研究室の学生の方々ならびに化学系の
先生には多大なご協力をいただきました。ここに改
めて感謝申し上げます。
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令和元年度新学生役員紹介 小林学科長による大学情報説明

会場となった教育文化ホール

長谷川役員から平成30年度活動報告 關役員から平成30年度決算と令和元年度予算報告

受け付け 横山会長の挨拶
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山田勝氏の講演

ポスターセッションによる研究紹介

講演を聞く参加者
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懇親会会場にて

米山役員と学生役員

小野塚副会長の開会の挨拶

井上横浜工業会会長と渡邉工学研究院長 斉藤役員と長谷川役員

伊藤役員と横山会長


